



**CELULA PARLAMENTARIA
APRISTA**

Refiere congresista Javier Velásquez Quesquén

Se debe regular difusión de las encuestas a "boca de urna" para evitar exaltación de la población y frustración de los postulantes

El vocero de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén se mostró a favor de crear un mecanismo que regule la difusión de las encuestas a "boca de urna" para de esa manera evitar los actos de protesta por parte de la población así como los reclamos posteriores por parte de los candidatos.

Sostuvo que con este tipo de acción no se atenta con la libertad de expresión que tienen las empresas encuestadoras, pero anotó, que los sondeos a "boca de urna" no sólo han ocasionado frustración entre los postulantes, sino que también ha generado actos de violencia en el país.

"El tema de las encuestas 15 días antes del proceso electoral es orientadora y parte de la libertad de expresarse, pero tampoco se puede permitir que se cometan desatinos que lo que provoca es confusión, frustración y contradicciones, además que mancilla la limpieza del proceso electoral", manifestó Velásquez Quesquén.

Asimismo, el representante aprista, expresó que los sondeos rápidos o a "boca de urna" ha originado una serie de frustraciones entre los postulantes ya que algunos que celebraban el triunfo al final salían derrotados de acuerdo al cómputo ofrecido por la Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE).

Datos inconvenientes

De otro lado, Javier Velásquez manifestó que en la legislación pasada la comisión de Fiscalización investigó el tema del Censo realizado por el ex jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI), Farid Matuk, y determinaron que los mecanismos y criterios estadísticos utilizados eran inconvenientes.

Refirió que los datos censales presentados en la práctica no se habían verificado y que eran parte de un proceso especulativo, ya que mostraban datos poblacionales donde sus habitantes no habían sido censados.

"Los criterios empleados han sido totalmente inconvenientes y ello ha generado una serie de desinformación. Creo que el señor Matuk tiene que responder ya que al parecer los datos presentados no se ha hecho



CELULA PARLAMENTARIA APRISTA

de manera involuntaria sino que parecería ser que habría complicidad del mismo ex jefe del INEI para maquillar las cifras que se condicen con la realidad”, anotó.

Frente a esta situación, dijo el vocero aprista, el mapa de pobreza podría estar distorsionado ya que algunos programas sociales podrían estar yendo a zonas que ya han salido de la extrema pobreza, y otros lugares que realmente se encuentran en una situación grave no se estarían beneficiando con la ayuda del Estado, por lo mal realizado del censo.

Lunes 27 de noviembre de 2006

Oficina de Prensa Congresista Javier Velásquez Quesquén